

L'Ultra = MARIN®

DU 27 AU 30 JUIN 2024

À 2 jours de l'ouverture des inscriptions,
L'Ultra Marin® présente son nouvel équipementier

LANCEMENT DES INSCRIPTIONS

À vos agendas ! L'ouverture des inscriptions pour la 19^{ème} édition de L'Ultra Marin® (du 27 au 30 juin 2024) est prévue pour le **mercredi 15 novembre à 12h**. Le lien d'inscription sera disponible sur le site internet de L'Ultra Marin® : <https://www.ultra-marin.fr>.

10 000 concurrents sont attendus sur les différentes courses, et pourront choisir parmi les 7 formats de proposés, allant de 29 à 175km.

Le Grand Raid & Le Grand Relais - 175km

Le tour complet du Golfe du Morbihan, appelé Grand Raid, est l'épreuve reine de L'Ultra Marin®. Avec sa traversée en bateau, elle représente le défi ultime pour les traileurs en quête d'aventure et de dépassement de soi. Cette distance est à effectuer seul ou à 4.

- Distance : 175 km
- Départ : Vannes le vendredi 28 juin à 18h (solo) ou 18h45 (relais)
- Temps maximum : 42h (solo) ou 41h15 (relais)

Le Raid - 100km

Le demi-tour du Golfe du Morbihan s'élancera à nouveau de Sarzeau en 2024. Le parcours similaire à celui de 2023, vous fera découvrir la presqu'île de Rhuys côté océan, avec ses montées sèches, ses sentiers techniques et sa traversée en bateau.

- Distance : 100 km
- Départ : Sarzeau le vendredi 28 juin à 11h
- Temps maximum : 20h

L'Arvor - 56km

Le Trail change de nom et devient « L'arvor » ; littoral en breton... Avec son départ atypique et champêtre depuis le centre-ville d'Auray, L'Arvor 56 km est la course d'entrée vers les longues distances de l'épreuve.

- Distance : 56 km
- Départ : Auray le samedi 29 juin à 9h
- Temps maximum : 12h

La Ronde des Douaniers - 34km

Course au format le plus accessible de L'Ultra Marin®, elle représente le premier challenge autour du Golfe du Morbihan. Elle vous permettra de (re)découvrir les chemins côtiers des communes de Baden, Arradon et Vannes.

- Distance : 34 km
- Départ : Baden le dimanche 30 juin à 8h
- Temps maximum : 6h

La Vénète (marche nordique) - 29km

En 2024, la Marche Nordique change de nom, devenant « La Vénète » et tirant son origine des Gaulois de l'ancien Pays Vannetais. Au départ de Séné, les coureurs emprunteront les chemins sinagots en passant par la pointe du Bill et Port-Anna avant de rejoindre le port de Vannes, lieu d'arrivée de la course.

- Distance : 29 km
- Départ : Séné le samedi 29 juin à 15h
- Temps maximum : 6h

Le Grand Défi Solidaire - 175km

Cette course, à effectuer en relais à 10 en faveur d'une association, se déroule sur le même parcours que l'épreuve reine de L'Ultra Marin® : le Grand Raid 175km. 10 coureurs se relaient sur les chemins du Golfe du Morbihan dans un cadre unique, et pour la bonne cause. En effet, chaque équipe participe en faveur de l'association de leur choix. L'inscription se fait sur dossier, et les 5 meilleurs dossiers se verront récompensés d'un chèque de 1000€

- Distance : 175 km
- Départ : Vannes le vendredi 28 juin à 18h45
- Temps maximum : 4h15

UN NOUVEAU PARTENARIAT 100% BRETON

« Parce que le trail ne se passe pas qu'en montagne ! »

L'Ultra Marin® est fière d'annoncer la signature de Kinetik au rang de partenaire majeur.

La marque de textile bretonne et l'événement majeur du trail en Bretagne s'associent autour d'un partenariat fort avec pour objectif la mise en valeur du territoire breton, de son patrimoine et de son savoir-faire.

Crée en 2005 autour du Golfe du Morbihan, L'Ultra Marin® est désormais un événement référence en France, avec pas moins de 7 courses, 10 000 concurrents et 1 500 bénévoles.

Depuis sa création, L'Ultra Marin® se veut être une vitrine du patrimoine breton et réussit chaque année à faire rayonner toute une région sur le plan national.

En effet, des milliers de participants venant de toute la France s'immergent pendant 4 jours en terre bretonne : « Notre objectif avec L'Ultra Marin®, c'est de permettre à des sportifs en quête

d'aventure ou de challenge, de venir découvrir ou redécouvrir le Golfe du Morbihan, en faisant un saut dans la culture bretonne qui nous est chère ! On veut que les participants, breton ou non, profitent de notre histoire, notre gastronomie et nos paysages si particuliers ! » explique Pierrick Moreau, président de L'Ultra Marin®.

En s'associant avec Kinetik, c'est un partenariat breton fort qui voit le jour, avec pour but de faire rayonner le trail breton. *« On a un terrain de jeu qui est incroyable en Bretagne, les coureurs à la recherche de difficulté les trouvent en Bretagne, avec un terrain de jeu magnifique ! »* précise Jean-Marie Loirat, fondateur de la marque.

La marque créée en 2008 dans le département des Côtes-d'Armor est, elle aussi, une réussite bretonne. Spécialisée dans les vêtements et accessoires de trail, elle fait sa renommée grâce à ses sacs de trail ou ses textiles de grande qualité. *« Kinetik, c'est 15 ans de recherche, d'expérimentations ou d'innovation, mais aussi des collaborations avec de prestigieuses marques, des teams ou encore des événements. »*

Fondés en Bretagne, L'Ultra Marin® et Kinetik signent un partenariat autour d'un projet fédérateur, qui place en son cœur la mise en valeur du patrimoine breton par la pratique du trail. *« S'associer avec Kinetik c'est se lancer dans un partenariat de qualité, au service des coureurs et de notre territoire. On veut montrer qu'en collaborant avec des acteurs locaux de qualité, on peut construire un vrai rendez-vous national qui met au centre du projet une expérience coureur à la bretonne. Il nous tarde de montrer aux concurrents toutes les surprises et nouveautés que nous préparons ensemble »* conclut Pierrick Moreau.

Dans la volonté de s'inscrire sur le long terme, Kinetik et L'Ultra Marin® s'associent pour les éditions 2024 et 2025 de la course.



CONTACT

Faustine BOTHEREL

Chargée de communication

faustine@ultra-marin.fr

07 81 36 84 88 / 02 97 68 24 49

www.ultra-marin.fr

